

Les mots du Maire



Les Parenthèses de Pornic fête sa quatrième édition. Fidèle à l'esprit pionnier de ses origines, le festival fait cette année encore le pari de la découverte, de la jeunesse et de la création. La compagnie du Catogan accompagnée de 14 compagnies indépendantes vient fêter le théâtre dans l'été pornicais. Le théâtre sera toujours une idée neuve en France et ses formes sont toutes libres. Avec des bénévoles passionnés par la transmission des œuvres et des émotions : le festival des Parenthèses de Pornic nous a permis de comprendre qu'une aventure théâtrale est indissociablement poétique et politique. Il nous a montré la possibilité des chemins de traverse et des voies inexplorées. Le festival a continué à nous dire, contre vents et marées, qu'autre chose était possible, que nous n'étions condamnés à rien. Le festival l'exprime en riant. Un enseignement d'amour et de générosité. Pouvions-nous espérer mieux à Pornic ?

Ce festival des Parenthèses qui, aujourd'hui, voudrait nous ressembler : insolent, curieux, rageur, provocateur, enthousiaste, insurgé, joyeux, lumineux, amoureux. Profondément libre.

Jean Michel Brard, Maire de Pornic.